7 Piéces
305 m?
Réf. 00235
3850000 €
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Nichée dans I'un des domaines privés les plus prisés de Mougins, cette
superbe propriété de 310 m2 est un véritable havre de paix. Située sur
un terrain de 2500 m2 magnifiquement paysagé, cette villa de style
provengal-contemporain séduit par ses prestations luxueuses et ses
volumes généreux.—Des lI'entrée, le ton est donné avec un hall
d'accueil spacieux qui mene a un immense espace de réception. Le
salon cathédrale avec sa cheminée a insert double face s'ouvre sur une
salle a manger €légante et une cuisine équipée des matériaux les plus

haut de gamme. Les larges baies vitrées inondent la ...

Nestled in one of the most sought-after private estates in Mougins, this superb 310
m2 property is a true haven of peace. Located on a beautifully landscaped 2500
m? plot, this Provencal-contemporary style villa captivates with its luxurious features
and generous spaces. From the entrance, the tone is set with a spacious hall
leading to an immense reception area. The cathedral ceiling living room with its
double-sided insert fireplace opens onto an elegant dining room and a kitchen
equipped with the highest quality materials. Large bay windows flood the room with

natural light, creating a ...
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